
學習通 疫情．亦情

回復實體課後，同學能夠像以往般積極參與課堂，分組教學的效能亦⽐在網課

時更好。例如在地理課時，需要學⽣討論⾃然災害的影響，復課後同學以小組

形式討論，並將討論結果寫在紙張上，直接書寫的⽅式能加深學⽣對⾃然災害

影響的概念，⽼師亦能確認學⽣的學習進度，有助提升學與教效能。

編者的話
經歷三年疫情，先是停課，再到半天上課，到現在我們終於
迎來復常的時刻！⽼師和同學們對於復常，短短兩個多⽉的
校園⽣活有著不同的感受。今期學習通為⼤家報導他們的⼼
聲。除了學習以外，我們亦舉辦不同活動與⼤家輕鬆⼀下。

疫情期間，家政堂時間縮短，學⽣只能學習縫紉

部分。復常後，學⽣終於能親⾝參與烹飪課堂，

可以試⻝和互相點評不亦樂乎。

實體小組討論 鍾禧鵬⽼師
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⽼師復課後的感受

復常後最深刻的⽚段莫過於網課的學⽣在我眼

前出現，我相信他們和我⼀樣，對眼前的⼈、

事和物懷著熟悉卻⼜陌⽣的感覺。

終於⾒⾯ 陳諾恆⽼師

烹飪試吃 ⾹敏儀⽼師

⾃從學校恢復⾯授課堂後，跨境學⽣均能返回⾹港感受美好的校園⽣
活。在校園内，我遇上原本每周六跨境英⽂班的學⽣，以前只能透過網
絡交流，現在能和他們⼀起⾯對⾯學習英⽂，令我感到⼗分雀躍。

跨境⽣的學習 劉舒⽼師



師⽣交流 吳泳津⽼師

陸運會  ⿈曉倩⽼師

話劇⽐賽 徐淑儀⽼師

趁墟做⽼闆 任嘉穎⽼師

的確在疫情的幾年中，⼤家都「變」，話劇演出
也不例外。
由以往的實體排練、劇場⽐賽，跟每個對⼿之間
都有眼神的交流，和導演之間亦有更好的溝通，
變成「網上表演」。
怎麼演？
但我們都「變」過來了。
疫情結束，我知道我們還是會「變」，變得更愛
舞台、更專注⾯對⾯的溝通、更珍惜每⼀個踏台
板的機會。你呢？

復課後，實體上課使學⽣更願意跟⽼師和

同學交流，學習效能也提升不少呢！

受疫情影響，學校近年沒有舉辦陸運會，今年
重辦，學⽣們都特別期待。我很⾼興能與他們
⼀起參與師⽣接⼒賽，感受緊張⽽⼜刺激的氣
氛，看⾒他們積極參與，盡⼒完成賽事，我也
被他們的⾾志感動。

於「趁墟做⽼闆」學⽣營銷活動中，學

⽣由初時戰戰兢兢地推銷，及後突破⾃

⼰，變得積極主動，實在令⼈欣喜。期

望復常後，同學有更多機會參加不同的

活動，展現所⻑。



2B 林同學

5B 鍾同學

5C 陳同學

網課上太久，眼睛很疲倦；每天待在家，也很

悶。我覺得復課後比較開心，可以和同學及老

師見面。功課上有不明白，可以在課後「攻」

課天向老師查詢。

4C 童同學

以前我只能夠在屏幕裡認識我的

同學。現在復常後，透過學校舉

辦的活動，讓我可以加深對同學

們的認識，更可以認識一班不同

年級朋友。

4C 嚴同學

復課後，我變得更專心，提升了學習方面的效能，因為

能夠和同學朋友一起上堂，教室充滿著歡笑聲。復課之後

參與的活動，我最印象深刻的活動是學校舉辦的甜品製作

班，甜品很好吃，因為是自己做，所以很有成就感！

雖然疫情時可以安坐家中上網課，

不用太早趕回學校，也不怕遲到，

但我還是喜歡面對面見到同學和老

師，以及參與學校活動。

2A 黃同學

上網課時，我常因網速問題令電腦卡住，阻

礙學習；現在復課就沒有這個問題，我可與

老師和同學直接交流，也可參加課外活動。

2C 曾同學

學⽣復課後的感受

因為疫情，我在家學習了兩年，而且過了三年多的口罩

生活，我感覺每天都喘不過氣。但是，我現在已經重返

無口罩的學校生活，我除了感到空氣很清新，而且我看

到既熟悉又陌生的臉孔。我希望大家可以重回當初。

網課時，老師和同學們未能面對面溝通，只能對着電腦

上課，不能夠感受老師和同學之間的情感。復課後，我

終於可以在每個上課天都對著真正的同學和老師，在學

校的課堂上跟他們交流，亦可加深我們的認識。
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復常後活動
邀請從網課轉為實體上課的學生們一同製作葡撻，以不

同類型的活動讓學生們融入校園，加強同學之間的溝通

和協作。

SNOOPY RUNSNOOPY RUN
親⼦⿑⿑跑親⼦⿑⿑跑

以家傳戶曉的卡通人物SNOOPY為主題的跑步活動，既能鍛

鍊身體，又能促進親子關係，加強溝通！


